
4 septembre 2021,  réunion « mensuelle » chez Athmane (jardin solidaire) 

 
présents :                                                                             

Roxane,Cath,Régine,Grégoire,Lionel,Yves B. ,Yves   

S.,Laure,Danielle,Marushka,Yvon,Athmane,Cathy,et enfin   Marie-Françoise,nouvelle adhérente qui 

plus est musicienne. 

     Réunion ma foi fort sympathique,parfois houleuse,mais conviviale. 

– Jardins solidaires : 300 kg de légumes produits cette année, distribués dans la bonne humeur 

aux restos du cœur et à la Cordée.L'arrivée cette année d'une pompe a largement facilité 

l'activité de 4 à 7 personnes. 

– BAR : ...félicitations adressées à tous les participants du chantier « peinture » de cet été .Le 

résultat est une merveille !   

            ... restent quelques tables à poncer 

            ...sécurité:tout est réglé,tout est bon 

            ...le plancher a été refait 

            ...reste le problème du passe sanitaire : discussion parfois enlevée entre les partisans d'une 

application stricte de la loi pour l'ouverture (ne pas prendre de risques), et les futurs exclus par cette 

pratique. Le clivage tant redouté se met progressivement en place. 

     En gros on décide 

              … une inauguration différée 

              … une ouverture progressivement 

              … avec contrôle du passe sanitaire (ça limitera la fréquentation) 

              … faire l'AG annuelle au bar 

              … d'envisager une « réception des locaux »,avec élus,FDF, gendarmerie 

              … de travailler la prochaine convention avec la mairie,pour finalisation à l'AG . 

A signaler des changements possibles dans les référents du bar. 

– Bien Vieillir : Gwenael propose de nouveau toute une série d'ateliers réservés aux retraités 

de plus de 60 ans, lesquels pourraient se tenir dans la salle du bar, pourquoi pas le jour de 

l'ouverture hebdomadaire de celui-ci ! A travailler . 

     Pour l'instant, le reste de l'activité du groupe « bien viellir » est en attente (expo et entretiens 

avec les anciens),compte tenu de la situation sanitaire. 

– Nature et biodiversité : Roxane nous apporte l'affiche de la fête de la science et du spectacle 

les 6 et 9 octobre à la Pierre du Coq. Elle nous dit  que tout se met en place,mais que là 

aussi, il existe pour cette fête (qui est nationale) des consignes parfois étonnantes quant au 

contrôle du passe sanitaire ! A préciser donc. 

– Ateliers climat : mis en place début juillet avec le GREC , suite au questionnaire du 

printemps sur ce sujet. 3 options de discussion : 

             … biodiversité 

             … déplacements-énergie 

             … alimentation-circuits courts 

    des animateurs de qualité pour environ 35 personnes.Beaucoup d'aspects ont été évoqués, 

discussions très riches .Des retours sont attendus. 

– Prochaine AG (annuelle celle-là!) le 16 octobre à  9h30 au bar, pour commencer à 

s'approprier les lieux.Prochains objectifs: provoquer des envies de poursuivre ce qui s'est 

enclanché il y a 4 ans, d'innover, de permettre à chacun d'y trouver sa place. 

    Appel à tous ceux qui voudraient prendre la place des vizirs à se manifester. 


